

## Babinsa Koramil 0602-18/Karagilan Bantu Membangun Rumah Masyarakat Kurang Mampu

A. Nopriyadi - [SERANG.WARTAWAN.CO.ID](http://SERANG.WARTAWAN.CO.ID)

Jan 22, 2024 - 14:42



Serang - Sebagai bentuk kepedulian sosial kepada warga binaannya, Sersan Dua (Serda) Saprudin Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-18/Karagilan Kodim 0602/Serang, secara bergotongroyong bersama masyarakat lainnya memberikan sumbangan material dan membantu proses pembangunan rumah seorang masyarakat kurang mampu yang hidup sendiri, bertempat di Kampung Panggang Masjid Desa Kendayakan Kecamatan Kragilan, Kabupaten Serang Provinsi Banten, Senin (22/01/2024).

Komandan Koramil 0602-18/Karagilan Kapten Inf Hariyanto menyampaikan bahwa, kegiatan yang dilaksanakan tersebut merupakan salah satu peran dan tugas Babinsa. Untuk membantu mengatasi setiap kesulitan yang dialami oleh warga binaannya, karena sudah menjadi penekanan dari Komandan Kodim

(Dandim) 0602/Sedang Letnan Kolonel (Letkol) Inf Mulyo Junaidi, S.E., M.Tr (Han), seluruh Babinsa harus selalu hadir ditengah masyarakat dan menjadi solusi setiap kesulitan yang dialami masyarakat.

" Berdasarkan laporan dari Babinsa, masyarakat tersebut bernama ibu Mamah, yang saat ini hidup sendiri dengan kondisi rumah yang tidak layak untuk ditinggali. Karena itu, Babinsa segera berkoordinasi dengan pemerintah daerah setempat dan masyarakat. Sehingga diputuskan untuk membantu material dan membangun rumah yang layak huni, dengan cara bergotongroyong," jelas Danramil.

Lanjutnya, proses pengerjaan pembangunan rumah saat ini sedang memasuki tahap awal, yaitu pembuatan pondasi. Selanjutnya, Babinsa akan terus bersama-sama dengan masyarakat, membangun kembali rumah Ibu Mamah sampai dengan selesai, agar menjadi layak untuk ditempati.

Sementara itu, Kamsari selaku Ketua RT Kampung Panggang Masjid mengucapkan terima kasih, kepada Babinsa Koramil 0602-18/Kragilan dan seluruh masyarakat. Karena dengan ikhlas telah membantu, saudara kita Ibu Mamah, agar bisa memiliki rumah yang layak huni.

(Pendim0602/Serang)